



Cuentos al Revés

Una experiencia
divertida de igualdad,
diversidad, e
Inclusión.



mandarina
mundo mandarina



"Charlas Smile" inspirando sonrisas y sabiduría en niñas y niños.

Mandarina les explica a los niños y niñas una historia de cuando ella era pequeña. El día en que su hermanito menor nació, estaba tan feliz que decidió regalarle su muñeca favorita. Sin embargo, su papá le contó que los niños no jugaban con muñecas, sino con cochecitos. A ella le resultó difícil entender por qué. Conforme fue creciendo, Mandarina soñó con convertirse en maga, pero en esa época sólo había asistentes de magos y no magas.

Afortunadamente, las cosas han cambiado y Mandarina tiene ahora una maleta llena de varitas mágicas para jugar con los voluntarios y voluntarias del público.

Además, compartirá divertidas historias que rompen con los estereotipos de los cuentos tradicionales, explorando nuevas expectativas que desafían los roles de género, los estereotipos y las

frases micromachistas que todavía seguimos escuchando.



Durante la sesión, habrá juegos de magia, manipulación de objetos, títeres, y mucha improvisación. Todo será fresco, didáctico y, sobre todo, muy divertido.

Mandarina se asegurará de que todos los participantes se sientan incluidos y valorados en un entorno lúdico y participativo.

LINK A VIDEO:

[🌐 CONTES A L'INREVÉS](#)



FICHA TÉCNICA:

Especial escuelas: esta sesión cuenta con tres versiones, una diseñada para el público infantil de 3 a 5 años, otra adaptada para niños de 6 a 9 y otra para niños mayores de 10 a 12 años. Número máximo de niños que pueden participar por sesión: 120.

Público general: Niñas y niños entre 4 a 9 años, y sus padres.

Espacio: adaptable.

Duración de la sesión: Aproximadamente 50 minutos.

Condiciones técnicas: Un encargado/a de la sesión y del espacio. Un/a responsable técnico/a para temas de equipo de sonido, sala, camerino, etc., con quien que podamos contactar antes de la sesión. En caso de espacios grandes o exteriores, equipo de sonido con potencia adecuada.

Testimonios de programadoras

"Cuentos al revés" es una propuesta muy enriquecedora y completa. A través de la magia, el juego y la narración, logra transmitir valores fundamentales como la igualdad de género. Una buena combinación de magia y cuento permite que los niños interioricen mensajes de forma natural y divertida. Por lo general, se trata de una propuesta muy completa con un impacto positivo en la sensibilización de los niños sobre la igualdad y la diversidad. El hecho de hacer participar a los alumnos es una muy buena idea para mantenerlos animados." Muchas gracias.

Rosa, directora del CEIP Puig d'en Valls.

"Con Cuentos al revés, Laura Mandarina lo ha petado en Sant Feliu de Codines! Un espectáculo lleno de magia, reivindicación y simpatía. Con Laura Mandarina, grandes y niños disfrutarán de las salidas ingeniosas y trucos que ofrece a la vez que tomarán conciencia de temas como la igualdad. Cuentos al Revés y otros espectáculos de Laura Mandarina son un plan ideal para el 8M o en cualquier otro momento". Déjate llevar por la imaginación y la lucha por los derechos para todos de la mano de Laura Mandarina!!

Mireia, directora de la Biblioteca Joan Petit Aguilar.

"Actividad muy recomendable, donde el alumno participa activamente. Historias o vivencias de Mandarina con su familia relacionadas con la igualdad de género donde se combina la magia de manera cómica, la diversión y sin darte cuenta te abren los ojos y te encaminan hacia la igualdad de género. Muchas gracias, nos encantó".

María, maestra del CEIP Portal Nou.

"Gracias a la mezcla de conceptos como la magia, el humor, la participación, una historia bien hilada, para explicar en este caso a los más pequeños, la igualdad de género en el día de la mujer, hacen del espectáculo de Mundo Mandarina un show realmente único, dinámico, divertido, lúdico y sobre todo original".

Claudia, bibliotecaria en Cala de Bou, Ibiza.

"Los niños y niñas asistentes se lo pasaron muy bien. Laura es una chica con muchos recursos y que conecta muy fácil con los niños, a pesar de que eran más mayores de lo que ella pensaba, disfrutaron

mucho del espectáculo, incluso, uno de los niños la felicitó y le dijo que se lo había pasado muy bien y que le gustaba mucho cómo actuaba".

Sara, 1ª Teniente de alcalde y Concejala de Hacienda, Igualdad, Juventud y Personas mayores de Vespella de Gaià.

"La función que realizó Laura mandarina fue muy enriquecedora, tanto para los niños como para los adultos, hizo disfrutar desde el más pequeño al mayor, fue un placer que lleve a nuestro pueblo el espectáculo Contes al revés". ¡Muchas gracias Laura!

Ramón, 1º Teniente de alcalde del ayuntamiento del Rourell.

XAVI DEMELO 
WWW.XAVIDEMELO.COM
CONTACTE: 653 246 340

